

Zwinger Acro Cup in Dresden

Alle zwei Jahre findet der internationale Zwinger Acro Cup in Dresden statt. Dieses Jahr vom 11.-13.12.2015.

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel nutzen die Chance sich ein letztes Mal vor dem Bundestrainer Igor Blintsov zu zeigen. Es ging an diesem Wettkampf um die letzte Entscheidung, wer im März 2016 mit nach China fliegen darf zur WM.

Zuerst war Balance am Samstag dran. Im Gegensatz zu Schwerin war diese Übung echt super und es hat alles gestanden. Warum die Artistik so niedrig war, können wir uns nicht erklären. Platz 4 mit 25.600 Punkten und leider Platz 2 um 0.50 Punkte verfehlt. Platz 2 wurde zwei Mal vergeben.

Am Sonntag dem letzten Wettkampftag mussten sie mit Dynamik ran. Sie bewiesen mal wieder, dass Dynamik ihr Ding ist. Mit 26.300 Punkten wurden sie Zweiter, ganz knapp hinter dem Trio aus Österreich, die mit 26.400 Punkten Gold holten.

Egal wie es ausgeht, es war ein erfolgreiches Jahr 2015 und die Drei können mit gutem Gewissen in die nächst höhere Klasse (Jugend) wechseln.

Danke an Dresden für den tollen Wettkampf.